

## 「野球部 優勝しました」

## ~ 尾張精機㈱ ~

7月10日に行われました 第48回 東部鉄工会野球大会において当社野球部が 優勝しました!

昨年の準優勝に終わった雪辱を果たそうと、全員が厳しい練習に励んだ結果が大きな 成果に繁りました。

大変に暑い中での決勝戦でしたが、ピッチャーの集中力が切れる事もなく無四球で 5対0の完封と言う結果に、部員全員が美酒を味わいました。

また、守備についても右方向へのいくつもの鋭い打球をライトが再三に渡るファイン プレーでチームを盛り立てました。

ベンチもよく声を出して、選手が一丸となり野球部全員で勝利を収めたと、感じています。

決勝戦は土日出勤と輪番対応に重なり出場が危ぶまれましたが、会社・同僚の協力に より参加する事ができ選手一同 感謝していました。

この優勝により10月2日の愛鉄連名古屋地区大会に代表として出場が決まりました。 更なる勝利を目指して休日には、野球部員全員がこれまで以上に練習に励んでいま す。

名古屋地区大会での活躍も期待し、当社役職員一同で応援していきます。 ファイト!!



「わが社のヒーロー 野球部員です!」